
mene Produktion von Germanium-Spitzen-Dioden bereits nicht mehr zu- 
kunftsträchtig ist, sondern nur eine Stufe der Weiterentwicklung auf dem 
Wege zum wissenschaftlich-technischen Fortschritt darstellt.

Zur Zeit haben wir etwa 80 Prozent unserer Kapazitäten der Forschung 
und Entwicklung im Bauelementesektor auf die Entwicklung von Halb
leiter-Bauelementen in Silizium-Planartechnik konzentriert. Die Partei
organisation stand damit vor der komplizierten Aufgabe, neben der poli
tisch-ideologischen Vorbereitung der Aufnahme der Produktion von Ger
manium-Dioden, bei allen staatlichen Leitern, den Entwicklungskollek
tiven und unseren Werktätigen die Perspektivaufgaben zu klären und 
ideologisch vorzubereiten. Von seiten der Parteileitung wurden mit dem 
Entwicklungskollektiv „Planartechnik“ im Zusammenhang mit der Par
teitagsdiskussion mehrere Aussprachen über die Bedeutung und den In
halt ihrer Entwicklungsthemen geführt.

Heute können wir feststellen, daß diese systematische politisch-ideolo
gische Überzeugungsarbeit, verbunden mit dem Erfolgserlebnis bei der 
Herstellung erster Funktionsmuster, bei vielen Mitarbeitern der For
schung und Entwicklung in diesem Bereich zu einer neuen Qualität in 
ihrer Einstellung zur Arbeit geführt hat. Heute hat in dem Entwick
lungskollektiv, dem viele junge Wissenschaftler angehören, die Über
zeugung Platz gegriffen: Wir werden auch diese Stufe der Entwicklung 
neuer elektronischer Bauelemente aus eigener Kraft schaffen und damit 
den Imperialisten zeigen, daß keinerlei Störmanöver uns abhalten kön
nen, für unseren sozialistischen Staat alle geistigen Potenzen zur Erfül
lung unserer Aufgaben einzusetzen.

Im Ergebnis dieser Arbeit konnten bereits die notwendigen Stück
zahlen an Silizium-Planardioden solchen Anwenderbetrieben wie dem 
VEB Elrema Karl-Marx-Stadt zur Verfügung gestellt werden. Der da
durch möglich gewordene frühzeitige Test unserer Halbleiterbauelemente 
bei der Entwicklung neuer Datenverarbeitungsanlagen gibt somit auch 
den Entwicklungskollektiven in den Anwenderbetrieben die Möglichkeit, 
echten wissenschaftlich-technischen Vorlauf zu schaffen.

Der Aufschwung und die Initiative in unserem Entwicklungskollektiv 
finden auch darin ihren Ausdruck, daß sich dieses Kollektiv im Wettbe
werb zu Ehren des VII. Parteitages verpflichtete, den Abschluß dieses 
wichtigen Entwicklungsthemas sechs Monate vorfristig vorzunehmen. 
Anläßlich der Rechenschaftslegung über die Ergebnisse des sozialistischen 
Wettbewerbes zu Ehren des VII. Parteitages wurde von den Vertretern
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